



# PAN defendió fideicomisos de la SCJN: “Si de derroche hablamos, el de López Obrador es monumental”



El dirigente del Partido Acción Nacional (**PAN**), **Marko Cortés** Mendoza hizo un llamado a la ciudadanía para defender a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) ante los supuestos ataques emitidos por el presidente Andrés Manuel **López Obrador** (**AMLO**).

## La propuesta de los fideicomisos

En el marco de estas declaraciones, el panista y presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda, salió en defensa del poder judicial. Ello le valió el co-protagonismo de una serie en “dimes y diretes” con el mandatario federal.

En la mañana de este 11 de mayo, López Obrador respondió a los señalamientos del panista de manera irónica y lo reto a “trabajar juntos” para mejorar al máximo tribunal de justicia. En este sentido, volvió a enfatizar los supuestos privilegios dentro de dicho sector, por lo que invitó al Creel Miranda a eliminar los fideicomisos que tienen los ministros y donarlos a estudiantes de escasos recursos. [...]